

Accidente del tránsito en Mayarí deja un fallecido y tres lesionados

Publicado: Lunes, 01 Noviembre 2021 09:53

Escrito por Emilio Rodríguez Pupo

Visto: 7591



Un accidente del tránsito ocurrió cerca de las 5 de la madrugada de este lunes en **Mayarí**, con saldo lamentable de una persona fallecida y tres lesionadas.

En el suceso perdió la vida Justo Mendoza Ojeda, de 40 años de edad y vecino de la ciudad de Holguín, quien conducía el vehículo ligero con matrícula B 210298.

El accidente ocurrió en el tramo de la carretera provincial Moa-Holguín, cercano al lugar conocido como entronque de Guatemala en el municipio de Mayarí.

Junto al conductor del vehículo viajaban tres mujeres, las cuales son reportadas en estado grave y reciben atención especializada en el hospital Mártires de Mayarí.

El Dr. Leandro Alberto Pérez García, refirió que ante el estado de las pacientes está en marcha el proceso de traslado hacia centros hospitalarios provinciales.

Las accidentadas reportadas como grave son:

Danni Carralero García, de 33 años de edad y vecina de San Germán.

Accidente del tránsito en Mayarí deja un fallecido y tres lesionados

Publicado: Lunes, 01 Noviembre 2021 09:53

Escrito por Emilio Rodríguez Pupo

Visto: 7591

Presenta fractura de radio-cúbito, fractura de cadera y trauma cráneo encefálico.

Tania García Brizuela, de 59 años de edad, con residencia en el municipio de San Germán. Presenta fractura de humero, de tibia y peroné, de radio y cadera del lado izquierdo, además de un trauma cráneo encefálico.

Daylín Peña Roche, de 27 años de edad, con residencia en el municipio de Moa. Presenta un Hemotórax.



(En foto Lugar del accidente)

Según testimonio de los propios accidentados todo indica que el conductor perdió el control del vehículo, lo que provocó el impactó contra un árbol.

La policía Nacional Revolucionaria investiga las causas del lamentable suceso.